



# 心を込めて

天水中学校ホームページはコチラへ（随時更新中！）<https://jh.higo.ed.jp/tensuijh/>



10月後半～11月も充実しました！（2）

## 校内写生大会

11月4日（火）、穏やかな秋晴れのもと、本校恒例の「校内写生大会」が実施されました。子どもたちは中学校敷地内や来照寺、護国神社周辺など、地域の自然や風景に囲まれた写生区域で、のびのびと絵画制作に取り組みました。事前に自ら写生場所を選び、構図や彩色の工夫を凝らしながら、制作に励む姿が印象的でした。



## 玉名荒尾中学校音楽会

11月5日（水）、荒尾総合文化センターにて開催された「玉名荒尾中学校音楽会」に、天水中学校代表として3年1組が出場しました。校内合唱コンクールで第一位に選ばれた3年1組の子どもたちは、全員が心をひとつにして、2曲の美しいハーモニーを披露しました。会場に響き渡る歌声は、聴衆の心に深く残る感動を与えてくれました。保護者の皆様にもご来場いただき、温かい拍手とご声援をありがとうございました。子どもたちの努力と成長が感じられる、素晴らしい音楽会となりました。



～裏面へ つづきます～

## 玉名市人権教育実践交流会

1月13日(木)午後、第51回玉名市人権教育授業実践交流会にて、天水中学校3年生が公開授業を行いました。多数の玉名市内小・中学校教職員が参観の中、3年生の子どもたちは、差別や人権について真剣に考え、意見を交わしました。授業後の研究会では、授業のねらいや展開について活発な意見交換が行われ、今後の人権教育に向けた学びを深める機会となりました。



## 授業参観・学年懇談会 ～お世話になりました～

1月21日(金)、授業参観および学年懇談会が行われました。各学年が人権学習に取り組み、生徒たちはそれぞれの学びを通して、人権の尊重や互いを思いやる心について理解を深めました。ご来校いただきました保護者のみなさま、大変お世話になりました。今後とも本校の教育活動にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



## 読み聞かせ（図書委員会）

1月26日(木)、始業とともに本校図書委員による各学級への「読み聞かせ」が行われました。各学級のみんなが、読み聞かせにしっかり聞き入っていました。今年度2回目となるこの取組は、登場人物の気持ちを声に乗せて伝えることで、聞き手は物語に感情移入しやすくなり、感情の共有と共感力の育成につながります。また、読み聞かせを行う図書委員も、発声・表現・伝える力を磨くことができます。天水中学校のみんなが協力して、共に成長していこう！図書委員のみなさん、今回もgood job！



## 健康フェスティバル（保健委員会）

1月26日(水)・27日(木)の昼休み、本校保健委員による「健康フェスティバル」が開催されました。各学級の子どもたちが参加し、保健委員による身長・血圧・握力測定や手洗いチェック、心理テスト、目の錯覚体験などに挑戦しました。子どもたちは、楽しみながら自分の心や体について考える良い機会となりました。この取組が、これから健康づくりにつながります。保健委員のみなさん、ありがとうございました。



## 返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。



「学校だより」への返信はこちらへ！

QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！  
(「見ました！」だけでもありがとうございます。)

